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öffentlich

Anfrage:
Herr Döbbel
Wie ist der aktuelle Stand bei der Gestaltung des Atzendorfer Friedhofs und was sind die
nächsten Schritte? Wie steht es um Ersatzpflanzungen?

Beantwortung:
Für den Friedhof Atzendorf und den Friedhof Förderstedt hat eine Studentin 2019 eine
Studienarbeit gefertigt. Darin wurde festgelegt wo, mit welchen Bäumen die leider nicht mehr
intakte Alleebepflanzung wieder vervollständigt werden soll und wo durch welche Sträucher
eine ökologische und biodiverse Aufwertung auf den Stellen erfolgen soll, die nun nicht mehr
friedhofsrelevant in Anspruch genommen werden müssen. Also auf den freien Grünflächen
die durch die Einebnung alter Gräber auf dem beiden Friedhofsgeländen zu finden sind.
Unter Vermittlung des Ortschafts- und Stadtrates Herr Günther Döbbel konnte der Fachdienst
60 die zuständige Mitarbeiterin der CIECH Soda Deutschland GmbH & Co. KG, welche für
die Begleitung von Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen im Rahmen beantragter Bau- und
Erweiterungsmaßnahmen bei der CIECH GmbH zuständig ist, kontaktieren. Dieser
Mitarbeiterin wurden beide Friedhöfe Vorort näher gebracht und die studentische Arbeit
ortsbezog erläutert.
Die CIECH GmbH übernahm die Aufgabe die geplanten Ersatz- und Zusatzpflanzungen auf
den Friedhöfen in Förderstedt und Atzendorf zu übernehmen. Die studentische Arbeit wurde
der Landschaftsarchitektin zugearbeitet, welche für die CIECH GmbH den
landschaftspflegerischen Begleitplan für die Beantragung des neu zu errichtenden
Absetzbeckens erstellt. In diesen sind die Pflanzungen auf den Friedhöfen mit eingearbeitet
worden und werden hoffentlich im Rahmen des Genehmigungsverfahrens als notwenige
Ausgleichs- und Ersatzpflanzungen durch das Landesverwaltungsamt festgelegt. Wenn die
Genehmigung inklusive der daraus resultierenden Forderung erteilt wurde steht der
Umsetzung der studentischen Arbeit nichts mehr im Weg. Eine zeitliche Einschätzung kann
jedoch augenblicklich noch nicht gegeben werden. Da das Prüfverfahren noch nicht
abgeschlossen ist. Im Anhang finden Sie einen Auszug aus dem landschaftspflegerischen
Begleitplan der CIECH GmbH, welcher sich auf die Pflanzungen auf den beiden Friedhöfen
bezieht, zu Ihrer vollständigen Information.
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